



Description de poste :	Job Description:
<p align="center">L'ouvrier spécialisé en environnement</p>	<p align="center">Environmental Specialized Laborer</p>
<p>A propos du poste :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Patriot Battery Metals (PMET) est une société d'exploration de lithium en roche dure qui se concentre sur l'avancement de sa propriété Shaakichiuwaanaan située dans la région de la Baie James, à Eeyou Istchee, au Québec, au Canada. • L'ouvrier spécialisé en environnement sera un élément clé de notre équipe environnementale sur le site et relèvera directement du surintendant de l'environnement. Cette personne devra travailler en étroite collaboration avec le personnel interne et les divers consultants et prestataires de services externes en fonction des projets et des résultats attendus. Le poste fait l'objet d'une rotation de 14/14 en navettage au site. 	<p>About the job:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Patriot Battery Metals (PMET) is a hard rock lithium exploration company focused on advancing its Shaakichiuwaanaan property located in the James Bay region of Eeyou Istchee, Quebec, Canada. • The Environmental Specialized Laborer will be a key addition to our environmental team at site and report directly to the Environmental Superintendent. This person will be required to work closely with internal staff and the various external consultants and service providers based on the projects and expected results. The position is a 14/14 fly-in fly-out rotation.

Patriot Battery Metals Inc.

Suite 700 838 W. Hastings Street, Vancouver, BC, Canada, V6C 0A6

www.patriotbattery.com TSXV: PMET / ASX: PMT / OTC: PMETF / FSE: R9GA

<p>Principales responsabilités:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Veiller à ce que l'ensemble des politiques, plans et procédures de l'entreprise en matière d'environnement soient mis en œuvre et respectés ; • Protéger l'environnement et donner la priorité au développement durable (économique, social et environnemental) ; • Donner la priorité à la santé et à la sécurité au travail dans toutes les tâches et tous les travaux effectués pour l'entreprise ; • Superviser la gestion des déchets dangereux et non dangereux ; • Contrôler l'inventaire des réactifs, des équipements et des pièces détachées de l'usine de traitement des eaux ; • Participer aux travaux d'entretien, de réparation et d'amélioration de l'usine de traitement des eaux ; • Participer aux inspections environnementales des opérations sur site, y compris les garages, les cuisines et les plates-formes de forage ; • Sera appelé à faire fonctionner la station d'épuration en cas d'absence ; et • Veiller à la propreté générale du site. 	<p>Tasks and Responsibilities :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ensure that all of the Company's environmental policies, plans and procedures are implemented and followed; • Protect the environment and prioritize sustainable development (economic, social, environmental); • Prioritize occupational health and safety through all tasks and work performed for the Company; • Supervise the management of hazardous and non-hazardous waste; • Monitor the inventory of reagents, equipment and spare parts of the water treatment plant; • Assist during water treatment plant maintenance, repair and improvement work; • Assist in environmental inspections of on-site operations including, garages; kitchen and drill pads; • Will be called upon to operate water treatment plant during absences; and • Take care of the general cleanliness of the site.
<p>Éducation et formation:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Être titulaire d'un diplôme d'études secondaires • Avoir 2 à 3 ans d'expérience dans un poste similaire est un atout; • Être titulaire d'un permis de conduire valide de classe 5 ; • Compétences informatiques de base (Microsoft Office, Excel et Word) ; <ul style="list-style-type: none"> ➤ Une connaissance de base des systèmes de traitement de l'eau est un atout ➤ La connaissance de la législation environnementale applicable est un atout 	<p>Education and training:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Hold a high school diploma • Hold 2 to 3 years experience in a similar position is an asset; • Hold a valid Class 5 driver's license; • Basic computer skills (Microsoft Office, Excel and Word); <ul style="list-style-type: none"> ➤ Basic knowledge of water treatment systems is an asset ➤ Knowledge of applicable environmental legislation is an asset



Compétences de base

- Avoir un excellent esprit d'équipe et être capable d'établir et d'entretenir des relations positives ;
- Avoir une excellente capacité d'adaptation et être ouvert aux changements et aux commentaires constructifs ;
- Avoir de bonnes compétences en matière de communication, tant écrite que verbale ;
- Avoir un excellent sens de l'organisation et une bonne capacité à reconnaître les priorités ; et
- Être capable de travailler de manière indépendante et de gérer plusieurs projets simultanément.

Prêt(e) à relever ce défi, envoyer votre CV à careers@patriotbatterymetals.com

Basic Skills

- Have an excellent team spirit and be able to build and maintain positive relationships;
- Have an excellent ability to adapt and be open to changes and constructive comments;
- Have good communication skills both written and verbal;
- Have excellent organizational skills and a good ability to recognize priorities; and
- Be able to work independently and handle several projects simultaneously.

Are you ready to take on this challenge? Send your resume to careers@patriotbatterymetals.com

